## 着任式・始業式

令和6年4月8日(月)薄曇りに桜が映える 良き日に、令和6年度の新しく田無高校に赴任さ れた先生方の着任式と始業式を実施しました。

今年度は、校長先生をはじめとする9人の先生



方と2人の経営企画室の方々をお迎えすることになりました。着任式では「田無高校の生徒のみんなさんの成長に少しでも役に立ちたい」と国語科菊地先生より代表の挨拶をいただきました。

始業式では校長先生より、「夢と希望を持って学校生活を送ってほしい。明日学校に来るのが 楽しみな学校にしたいし、君たちを成長させてくれる学校にしたい。前向きな姿勢を持ち人との 出会いを大切にしてほしい。そのために、何事にも果敢にチャレンジしてください。『・一つの扉 が閉じるとき、別の扉が必ず開く。・失敗したことがない人は、成功することもできない。・君が つまずいたことより、そこから這い上がることに興味がある。・努力する人は希望を語り、怠ける



人は不満を語る。』」と著名な先人が残した言葉を引用して、生徒に年 度初めのエールを送ってくださいました。

その後、新担任の発表、女子バレーボール部と柔道部の大会での活

躍を表彰しました。新担任発表 では歓声やどよめきがわきまし た。2年生はクラス替えを行 い、新たな出会いで賑やかに新 年度がスタートしました。



始業式の後には、明日の入学式のために教職員と柔道、野球、男女バスケ、男女バレー、男女バド、男子テニス、陸上競技、女子ハンド

部の部員が心を込めて会場準備を行いました。新1年生の入学が楽しみです。(広報部)



【↑部活生徒による入学式準備】



【教室で新たな友人、先生とHR↑】